

# NEOSCHAMANISMUS

SONDERWELTEN

Die ursprünglich schamanische Religiosität mit ihrer Kommunikation mit den Geistern und den Reisen in eine jenseitige Sonderwelt wurde als moderne spirituelle Bewegung zu einem esoterischen Standardangebot. Auf der Suche nach einer naturverbundenen Weltanschauung werden Heilung und spirituelle Erweiterung durch eine Rückkehr zur Ursprünglichkeit, zu den Quellen alter Weisheit und zur Einheit mit der Natur versprochen.

## Welche Wirkungen werden erwartet?

Neoschamanistische Techniken führen in die Innenseite der Dinge und zu identitätsstiftenden spirituellen Erfahrungen. Die entstehenden inneren Bilder und Kräfte sollen von psychischen Belastungen befreien. Krankheit und Gesundheit bekommen eine spirituelle Dimension.

## Was wird angeboten?

Trancereisen und Schwitzhütten führen mit Trommeln, symbolischer Kleidung, Krafttieren und Hilfsgeistern (und zum Teil psychedelischen Drogen) zu ganzheitlichen, bildhaften und erlebnisorientierten außergewöhnlichen Bewusstseinszuständen.

## Welche Nebenwirkungen sind möglich?

Viele Angebote kombinieren willkürlich indigenes traditionelles Wissen mit modernen Inhalten. Oft spiegeln sie darin nur die biografische Sinnsuche des Anbieters wider mit der Folge möglicher psychischer Grenzüberschreitungen. Viele Techniken des Schamanismus führen zu einer Flucht aus dem Alltag, in Tagträume und eine Wunschwelt.

SICHERHEIT

Unser Team der Weltanschauungsbeauftragten klärt mit Ihnen gerne weitere Punkte und offene Fragen. Sprechen Sie uns an, wir freuen uns auf das Gespräch!  
**Weitere Infos unter: [www.spirituelle-apotheke.de](http://www.spirituelle-apotheke.de)**

**SPIRITUELLE  
APOTHEKE**

